



Tras desecho de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, Sheinbaum descarta alianza con el PRI: “La decisión es del Congreso”

La mandataria federal aseguró que siempre apoyará a las mujeres, pero indicó que tiene que haber pruebas “suficientes” en casos de presunto abuso sexual

Por Rubi Martínez

26 Mar, 2025 09:15 a.m. MX



Claudia Sheinbaum en La Mañanera. (EFE/Sáshenka Gutiérrez | Archivo)

Este miércoles, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** rechazó que exista una alianza entre Morena y el PRI, luego de que diputados de ambos partidos votaron a favor de **desechar la petición de desafuero** contra **Cuauhtémoc Blanco** Bravo. Por otra parte, respecto a la acusación de presunto **abuso sexual** en contra del exgobernador de Morelos, aseguró que el caso **“se tiene que revisar a fondo”**.

Cuestionada en la ‘Mañanera del Pueblo’ sobre lo ocurrido en la **Cámara de Diputados** la tarde del 25 de marzo de 2025, la titular del Ejecutivo aseguró que mantener el fuero del exfutbolista mexicano **“fue una decisión del Congreso”**.

No obstante, señaló que es importante conocer el contexto para poder opinar sobre la acusación en contra de Blanco Bravo por el presunto delito de **violación en grado de tentativa**; denuncia interpuesta por su media hermana.

“Repito, **siempre vamos a apoyar a las mujeres**, eso no está en duda, pero siempre tiene que haber las pruebas suficientes como un caso como este. Ahora, ¿de dónde viene la denuncia que le hacen al ex gobernador? ¿Quién la hizo? ¿Qué fiscalía? ¿Ese fiscal de Morelos que característica tenía? **Era un encubridor de feminicidios, con muchos casos de corrupción**”, declaró.